



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO XALAPA

27/09/2022

LEGISLATIVO



Contribuir a la seguridad pública es tarea de todos

Garantizar la seguridad pública a la población es responsabilidad del Estado; es decir, es una obligación de todos los servidores públicos a contribuir a la seguridad física y patrimonial de las y los mexicanos. Cada uno de los que servimos a la nación por encargo popular debemos asumir esta misión con responsabilidad, ética y estricto apego.

La Cámara de Diputados ha hecho su parte. Este pasado 14 de septiembre en la Cámara de Diputados aprobamos en mayoría el dictamen para mantener a las fuerzas armadas en tareas de seguridad pública hasta el 2028. La reforma fue aprobada con 335 votos a favor, 152 en contra y una abstención. La mayoría de las y los diputados asumimos cabalmente nuestro compromiso por velar por la seguridad de la ciudadanía.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/analisis/contribuir-a-la-seguridad-publica-es-tarea-de-todos-8943814.html>